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Editoriale 
 “Cerchiamo Amici, non Soci”  

 Con l’Assemblea elettiva è iniziato un nuovo ciclo del Club. Il Direttivo avrà un 

incarico triennale, e questo con l’obiettivo, almeno nei propositi, di avviare una 

programmazione non strozzata dalla cadenza annuale, e quindi pensare 

l’organizzazione dei vari “eventi” in un arco temporale più ampio. 

Uso il termine “eventi”, e non viaggi, perché penso che scopo del Club sia quello di 

creare delle occasioni di incontro, che permettano ai Soci momenti diversi di svago, 

di serena amicizia, di piacevoli evasioni dal quotidiano logorio della vita. Per questo, 

accanto ad uscite di varia natura, culturali, ricreative, naturalistiche, cercheremo di 

rendere istituzionali alcune piacevoli iniziative eno-gastronomiche: la festa di 

Carnevale, la grigliata di pesce, la salsicciata, la festa degli Auguri, ed altre simili 

proposte. 

Scopo: creare delle opportunità per sviluppare la conoscenza e l’amicizia dei Soci e 

stimolare di conseguenza l’armonia tra il gruppo. 

Insisto su questo aspetto perché vedo un Club con delle caratteristiche particolari: 

noi non dobbiamo cercare di puntare sul numero dei Soci, perché non sempre 

questo elemento è segno di qualità, quanto piuttosto sulle peculiarità del Socio. 

Un Socio amico, che vive in armonia nel Club, che condivide positivamente i vari 

momenti dello stare insieme, che sa fare gruppo, che apprezza l’impegno dei 

Direttivo i cui componenti sono mossi da puro spirito volontaristico, impegnati 

nell’Associazione con dedizione e passione: il tutto in cambio di un niente, solo di un 

grazie riconoscente! 

Per questo è necessario che tutti si riconoscano in questa figura di Socio, perché dal 

Club è bandita ogni forma di arroganza, volgarità, malafede, e tracotanza: a noi 

“questi valori” non si addicono. 

In linea con questi principi che vogliono in qualche modo delineare la filosofia del 

prossimo Direttivo cercheremo di organizzare “eventi” di viaggio che permettano di 

valorizzare il territorio a noi vicino, di effettuare spostamenti non troppo lunghi 

anche e soprattutto per motivi economici. 

Una attenzione particolare la riserveremo ad equipaggi con bambini, perché questi si 

sentano accolti, motivati, perché vedano nel loro coinvolgimento occasioni di 

crescita culturale, ma anche di svago. Momenti importanti anche per i genitori che 

potranno godere delle presenza dei figli in contesti diversi da quelli quotidiani della 

famiglia.  

Vorremmo che la crisi finanziaria, che attanaglia quasi tutti i paesi, si trasformi in 

una occasione positiva: permettere la conoscenza di borghi, paesi, piccoli centri a 

noi vicini, che a volte attraversiamo con superficialità, se non frettolosità, ma che 
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nel loro intimo celano tesori magari piccoli, ma preziosi, non ultimo la cordialità dei 

loro abitanti. 

Marzo pazzerello da un punto di vista meteorologico, almeno come recita la 

tradizione contadina, ci permetterà due uscite di medio raggio: Fermo, neo-

provincia delle Marche e Forlì per una accattivante e mirabile Mostra del Canova. 

Non è importante, a volte, dove andare, l’importante è andare! 

Buon viaggio in amicizia e allegria       

Giuliano Giommi              

Vita del Club 

Assemblea Ordinaria            6 Febbraio 2009 

Come prima operazione l’Assemblea dei soci nomina il Presidente nella persona di Claudio 

Formica il quale, dopo avere dato il benvenuto a tutti i presenti, illustra le varie fasi che si 

susseguiranno fino all’esaurimento dell’ordine del giorno; viene altresì proposta e nominata 

la Commissione Elettorale nelle persone di Giorgio Remo, Guzzo Francesco e Rossi 

Camillo. 

Il Presidente del Club Giuliano Giommi prende la parola e ringrazia tutto il Consiglio 

Direttivo uscente per la costruttiva collaborazione prestata in questo anno sociale; non si 

dilunga oltre in quanto la sua “Relazione Morale” è stata pubblica nell’ultimo numero del 

giornalino e pertanto nota a tutti i soci. 

La parola passa al Segretario Lidiano Scipioni che tira le somme dell’attività del Club. Il 

numero dei Soci iscritti è di poco inferiore alle cento unità con un incremento del 30% 

rispetto al 2007 , 26 sono state le iniziative proposte nel 2008 ed alta è stata la partecipazione 

dei soci:  hanno preso parte alle uscite ben 371 camper, con un incremento del 15% rispetto 

all’anno precedente. Nello stesso periodo nell’attività sono state coinvolte complessivamente 

n. 1249 persone con un incremento di oltre il 40% sempre rispetto alle cifre del 2007. 

Risultati di notevole rilevanza dovuti ad un elevato gradimento delle mete scelte, al buon 

funzionamento dell’organizzazione e, non ultimo, all’armonia che si è venuta a creare fra i 

soci partecipanti. 

Sono aumentate in numero le convenzioni con fornitori di servizi di interesse per il 

camperista, questo significa anche un aumento delle entrate economiche per la nostra 

associazione, cosa utile per un buon funzionamento del club. 

Prende ora la parola il tesoriere Giorgio Gulini che illustra il bilancio dell’anno trascorso, 

bilancio articolato in Conto di Cassa e Conto Economico, quest’ultimo realmente 

significativo per capire l’andamento delle finanze del Club e che presenta un avanzo di 

esercizio pari a € 1.634,05. Il tesoriere illustra anche il Bilancio Preventivo per l’anno 2009 

che prevede un movimento finanziario totale di € 6.734,05. 

Il Presidente dei Sindaci Revisori, Maurizio Bigiarini, illustra brevemente il Verbale 

sottoscritto ed approvato dalla terna di Sindaci Revisori, in questo si approva la tenuta dei 
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libri contabili operata dal Tesoriere ed il conto economico consuntivo da lui redatto e qui 

riassunto. 

Il Presidente di Assemblea Claudio Formica procede a proporre all’approvazione dei presenti 

i bilanci consuntivo 2008 e preventivo 2009, entrambi vengono approvati a maggioranza. 

Si apre ora il dibattito ed i soci vengono invitati dal Presidente di Assemblea a formulare 

osservazioni, proposte, critiche.  

Il socio Giuliano Ballerini propone che anche nel mese di agosto il Consiglio organizzi 

qualche attività sociale per coloro che, anche in periodo di ferie, rimangono in zona; 

solitamente da metà luglio ai primi di settembre le attività di Club vengono sospese. 

Daniela, consorte del socio Bigiarini, propone la distribuzione ai soci di un gadget realmente 

utile e con ben visibile il logo del club e porta ad esempio un ombrello opportunamente 

personalizzato. 

Camillo Rossi propone l’effettuazione di uscite di tipo naturalistico con escursioni a piedi. 

Vincenzo Mancini, considerato l’aumentato numero di soci e l’alta partecipazione alle uscite 

con conseguenti problematiche di tipo logistico, propone di programmare 

contemporaneamente alla uscita di più ampio raggio, una seconda uscita magari nelle 

vicinanze in modo da non avere un unico gruppo tanto numeroso da creare disagi. 

Il Presidente uscente Giuliano Giommi passa ad esaminare le varie proposte. Per i gadget 

bisogna fare i conti col bilancio che, per quanto positivo, presenta ancora delle voci non 

completamente  certe come ad es. il capitolo affitto della sede e spese varie inerenti come 

riscaldamento e luce. 

In merito al numero dei partecipanti alle uscite si può prendere in considerazione la proposta 

del socio Mancini ma si può anche pensare di mettere in atto una partecipazione a numero 

chiuso specialmente quando i problemi  logistici siano certi e motivati, al di là dello 

spostamento in gruppo che può essere risolto in vari modi. 

Il Segretario Lidiano Scipioni, in merito alla proposta di Ballerini, prende atto della richiesta 

e, a suo avviso,  qualcosa potrà sicuramente essere fatto dal nuovo Consiglio; in merito al 

bilancio Scipioni precisa che il contratto di affitto col Comune di Pesaro non è ancora stato 

firmato, a breve sarà tutto regolarizzato ma non sarà una cosa “leggera”. A tal proposito 

auspica che come contropartita i Soci prendano a frequentare più assiduamente e 

numerosamente la sede e qui vari presenti propongono la programmazione di serate di 

Scuola di Ballo, considerato che fra i soci si contano ben due maestri di ballo. Scipioni 

prende altresì atto della proposta naturalistica di Camillo Rossi e assicura che verrà 

trasmessa al nuovo direttivo. 

Terminato il dibattito la Commissione Elettorale inizia i lavori di preparazione alle 

operazioni elettorali ed il Presidente Claudio Formica illustra la scheda elettorale precisando 

le modalità di voto:  

Consiglio Direttivo 11 canditati, massimo 7 preferenze, 

Sindaci Revisori       6 candidati, massimo 2 preferenze, 

procede inoltre alla presentazione personale dei singoli candidati in modo che possano essere 

conosciuti anche dai soci entrati nel club recentemente. 

Il socio Ermes Ricciatti solleva dubbi in merito alla legittimità dell’attribuzione di voti a 

candidati assenti all’Assemblea in atto. Il Presidente Formica procede alla lettura del 
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Regolamento Elettorale e fa notare che nel  testo non è presente alcun divieto di votare 

candidati assenti. 

Inoltre viene anche fatto notare che, diversamente dal passato, le candidature sono state 

presentate non verbalmente e contestualmente all’assemblea ma per iscritto e firmate dal 

richiedente non più tardi di quindici giorni fa e regolarmente pubblicate e portate a 

conoscenza dei soci unitamente alla lettera di convocazione dell’assemblea ordinaria.  

Anche il socio Giovanni Amorini si unisce a Ricciatti nell’esprimere dubbi di legittimità. 

Il Presidente Claudio Formica, oltre a ribadire la chiarezza delle operazioni, propone di 

sottoporre all’Assemblea la questione e di mettere ai voti se procedere con l’accoglimento 

dei voti ai candidati assenti o meno. L’Assemblea esprime per alzata di mano, solamente 5 

voti contrari e pertanto dà parare favorevole all’attribuzione di voti ai candidati assenti. 

La Commissione Elettorale procede alla distribuzione delle schede di voto ed al relativo 

ritiro e  deposizione nell’urna predisposta. 

Le cifre dei votanti sono le seguenti: 

SOCI CON DIRITTO DI VOTO    63 

SOCI PRESENTI ALL’ASSEMBLEA  46 

DELEGHE DI VOTO     10 

VOTANTI EFFETTIVI    56 

Al termine delle operazioni di voto gli scrutatori procedono all’apertura dell’urna ed iniziano 

le operazioni di spoglio con il conteggio delle schede introdotte. Il socio Giovanni Amorini 

contesta questa modalità di operare in quanto a suo avviso le schede, aperte ed impilate per il 

conteggio ma scrutinate solo alla fine del conteggio stesso, potrebbero essere falsificate nel 

loro contenuto. 

La Commissione Elettorale rimarca la piena trasparenza dell’operazione svolta davanti agli 

occhi dei Soci presenti senza penne nelle mani; il Presidente Claudio Formica, notoriamente 

esperto partecipante ad operazioni elettorali, ribadisce la legittimità dell’operazione se 

concordata dall’insieme di tutti gli scrutatori, inoltre afferma che nessuna norma elettorale 

“ufficiale” vieta questo modo di procedere. 

Lidiano Scipioni afferma che la presa di posizione di Amorini offende gravemente la dignità 

delle persone, dei colleghi soci, che stanno svolgendo le operazioni elettorali. Numerosi soci, 

in modo informale senza che la questione sia messa ai voti, esprimono apertamente parere 

favorevole alla modalità intrapresa dalla Commissione Elettorale e  le operazioni proseguono 

fino al loro esaurimento ed alla proclamazione dei risultati. 

 

CONSIGLIO DIRETTIVO 
ELETTI        NON ELETTI 

Scipioni   Lidiano  49 voti  Ceglie Diego  22 

Oliva   Denis   48   Cassiani Savino 14 

Giommi  Giuliano  47   Sanchi Pietro    9 

Dell’Acqua  Massimo  46   Gabellini Egidio   7 

Antonelli  Riccardo  38 

Tombari  Simone  33 

Fantini  Fabrizio  30      segue a pag. 9 
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                         Segue da pag.6 

SINDACI REVISORI 
ELETTI        NON ELETTI 

Bigiarini  Maurizio   42 voti   Bracci Loris  4  

Mancini Vincenzo   20   Manfucci Simone 2 

Ricciatti Sergio   17          Sora  Gerardo 1 

Proclamati i risultati e fatto plauso agli eletti, ai presenti è stato offerto un sostanzioso buffet 

di dolciumi accompagnato da spumanti e bibite di vario genere con gradimento generale. 

Commenti, chiacchiere  e capannelli rumorosi si sono protratti fino a tarda ora. 

Il Segretario dell’Assemblea 

            Maurizio Bigiarini 
 

Verbale 1° Riunione Direttivo 
Al termine dei lavori Assembleari, su convocazione del Presidente dell’Assemblea, tutti i 

neo-eletti si sono riuniti nella soprastante sede per l’insediamento formale dei due Organismi  

e procedere contestualmente alla nomina delle cariche sociali previste dallo Statuto che 

risultano cosi attribuite: 

CONSIGLIO DIRETTIVO    COLLEGIO dei REVISORI 

Presidente  GIOMMI   Giuliano  Presidente BIGIARINI Maurizio 

Segretario  SCIPIONI   Lidiano  Revisore MANCINI   Vincenzo 

Cassiere  OLIVA  Denis   Revisore RICCIATTI Sergio 

Consigliere  DELL’ACQUA Massimo 

Consigliere  ANTONELLI Riccardo 

Consigliere  TOMBARI  Simone 

Consigliere  FANTINI  Fabrizio 
 

Espletate le formalità di rito, la riunione prosegue con considerazioni sull’Assemblea appena 

conclusa e, per mettere a loro agio i Consiglieri di nuova nomima,  sulle modalità di lavoro 

del Direttivo . 

Alle ore 1,15 , considerata anche l’ora tarda, la riunione viene aggiornata a Lunedì  16 

febbraio alle ore 21. 

Pesaro 7 Febbraio 2009 –. 

Tesseramento e Giornalino 2009 
Questo è l’ultimo numero del giornalino che viene inviato ai Soci che non hanno ancora 
provveduto a rinnovare la tessera per il 2009. 
Ricordiamo a tutti i Soci  che per continuare a riceverlo è sufficiente una telefonata 
alla segreteria per confermare la volontà di rimanere socio 2009. 
La quota in vigore è di € 25 (venticinque)e potrà essere corrisposta ogni giovedi in 
sede o in occasione di una uscita di Club. 
Per quanti dovessero scegliere la modalità del bonifico riportiamo qui di seguito i dati 
necessari: BANCA di PESARO –Credito Cooperativo – Filiale di Pesaro 

codice IBAN : 29 B 08826 13303 000030146527 
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Benvenuti ai.. 
nuovi equipaggi che, nel mese di FEBBRAIO, 

si sono aggiunti al Pesaro Camper Club. 

A Eros, Vincenzo, Orientino ed alle loro 

famiglie giunga il più caloroso benvenuto da 

parte di tutti i Soci con il sincero augurio di 

vederli sempre presenti alle nostre uscite. 

Il MERCATINO delle occasioni. . . 
Socio Vende Autocaravan Mc.Louis mod. Lagan 410 – Anno 2005 

Motore Fiat Ducato 2300 jtd – Km. 32.000 - Comfort pack e Portabici inclusi. 

Posti letto n. 5 – Posti omologati in Europa n. 6 – Per ulteriori informazioni 

Tel.Cell. 393-9132308 Prezzo richiesto :€ 23.000 – trattabili. 

 

In Marzo buon compleanno a... 
  3) Olmeda  Cinzia 
  3) Zaghini  Ernesta 
  6) Fantini  Adriana 
  9) Giunta  Brunella 
  9) Barboni  Albertina 
 10) Barilari  Fiorella 
22) Negusanti  Donatella 

N.B. Con questa  rubrica intendiamo inviare, a nome di tutti i Soci, gli auguri ed una rosa “virtuale” alle 
Signore i cui nomi, per facilitarne  la individuazione, sono abbinati ai cognomi dei mariti. 

 

Accade a Marzo 

7/8 Marzo : Fermo 

La stagione 2009, iniziata alla grande con l’uscita di Foiano che ha registrato 21 presenze 

effettive, prosegue con questa uscita, di media distanza, dedicata alla scoperta della nostra 

Regione. 

Fermo, città cui recentemente è stato riconosciuto lo status di capoluogo di Provincia, è la 

meta della nostra uscita. 
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Città industriale, commerciale e agricola delle 

Marche, è situata sulla parte più elevata di un colle 

tra le basse valli dei fiumi Tenna ed Ete. I primi 

dati certi di insediamento risalgono al sec. VIII 

a.C.. Divenne colonia di diritto latino nel 264 col 

nome di Firmum Picenum. Il centro storico è 

dominato dall’imponente mole della cattedrale, 

dedicata all’Assunta, dal cui piazzale si gode un 

panorama a 360 gradi che spazia dalle valli del 

Tenna e dell’Ete fino all’Appennino e al mare 

Adriatico. Fermo è da sempre il centro più 

importante del suo comprensorio per la sua lunga 

storia, per la presenza di testimonianze storico-

artistiche, per le attività industriali, le iniziative 

turistiche e culturali portate avanti. Dal punto di 

vista del paesaggio il territorio risulta una sintesi 

riuscita di mare e colline: si va dalle spiagge 

lunghe e sabbiose di Lido di Fermo e Casabianca, 

perfettamente attrezzate con camping , piscine e 

strutture ricettive all’avanguardia, al centro 

suggestivo di Torre di Palme, arroccato su uno 

sperone a picco sul mare, tra i cui vicoli, 

perfettamente conservati e restaurati con cura, si respira ancora un’atmosfera medievale. 

Grande esempio di romanità sono le Cisterne Romane che servivano alla raccolta delle 

acque per l'approvvigionamento della colonia romana.  

Altri luoghi di interesse sono: Piazza del Popolo, circondata dai più antichi e prestigiosi 

palazzi della Città; Palazzo dei Priori, antica sede del Comune, oggi sede della Pinacoteca 

Civica, il cui percorso comprende anche la visita alla straordinaria Sala del Mappamondo e 

alla mostra archeologica permanente: "Fermo dai Villanoviani ai Piceni."; il Teatro 

dell'Aquila, uno dei più grandi e prestigiosi teatri della regione Marche; Corso Cefalonia e 

Corso Cavour, dove si affacciano i più eleganti e ricchi palazzi della città.  

Il programma di massima  prevede per  il sabato arrivo e sistemazione dei mezzi nel Maxi 

parcheggio di Via Ercoli e  serata libera. Domenica mattina alle 9,30 circa visita alla città ed 

ai suoi monumenti mentre il primo pomeriggio, chi vorrà, potrà trasferirsi nel  parcheggio in 

località Girola  luogo ove si tiene la manifestazione  “Tipicità” che viene organizzata in 

concomitanza con la nostra visita. 

Per noi si tratterà di una attrattiva in più che ci consentirà di apprezzare, gustare ed 

acquistare tutta una serie di prodotti tipici regionali. 

Le visite ai monumenti hanno i seguenti costi: Biglietto unico Rete Civica (Palazzo dei 

Priori, Cisterne Romane, Musei Scientifici,) : senza visita guidata: intero € 7.50 ridotto  € 

4.50  - con visita guidata in italiano: supplemento di € 2.50.  

Al momento di andare in stampa stiamo ancora trattando con le diverse amministrazioni la 

possibilità di avere agevolazioni sulle tariffe in vigore. 

La partenza avrà luogo sabato 7 marzo alle ore 15 dal “Campus” scolastico di 

via Nanterre . 
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21/22 Marzo – FORLI la città . . . . e la mostra del Canova 

Questo week end si va a Nord, destinazione Forlì, per un’uscita di corta distanza ma di alto 

interesse culturale .  

Abitato fin dal V secolo a.C. da popolazioni in prevalenza umbre e con vari influssi rimasti 

dall'invasione celtica, il territorio 

forlivese subì nel III secolo a.C. 

l'invasione romana, con la conseguente 

costruzione della via Emilia e 

l'assegnazione di terre, suddivise in 

poderi, ai cittadini delle nuove colonie. 
Risale proprio a questa epoca la 

denominazione del villaggio come 

"Forum Livii" (il foro di Livio), perché la 

tradizione ha spesso indicato, come 

fondatore, il console Livio Salinatore. 

Il piccolo nucleo urbano, costituito da un 

quadrilatero di circa cento metri per lato 

rimase per secoli un tranquillo centro di smistamento agricolo. 

Raggiunta la sua massima espansione al termine del Medioevo con gli Ordelaffi, Forlì ha 

mantenuto, in quello che oggi è il "Centro Storico", il suo assetto urbanistico inalterato fino 

agli inizi del Novecento. In quel periodo furono, infatti, abbattute le mura perimetrali e la 

città potè progressivamente espandersi. 
La tradizione ha tuttavia mantenuto le antiche denominazioni dei "Borghi": 

-Borgo Schiavonia, oggi Corso Garibaldi -Borgo Ravaldino, oggi Corso Diaz  
-Borgo San Pietro, che si trova fra il lato destro di C.so Garibaldi ed il lato sinistro di C.so 

Mazzini -Borgo Cotogni, oggi Corso della Repubblica. 
Forlì è relativamente piccola e raccolta ed una giornata saggiamente impiegata, può 

consentire ad un turista anche esigente una visita abbastanza accurata.  

Ma oltre il piacere di conoscere la città, capitale della Romagna più schietta, la vera 

occasione ci viene proposta da un eccezionale evento culturale quale è la Mostra: 

“Canova. L’ideale classico tra scultura e pittura” 

Per quanti interessati alla mostra  comunichiamo che si tiene presso i “Musei S. Domenico”:  

Orario di visita: Sabato, domenica : 9,30 – 20,00 

Biglietti:  

- Intero € 9 

- Ridotto € 6 per gruppi superiori alle 15 unità, minori di 18 e maggiori di 65 anni,  

- Gratuito per bambini fino ai 6 anni, per i diversamente abili e relativi accompagnatori.  

Al momento dell’adesione all’uscita, coloro che sono interessati anche alla visita della 

Mostra sul Canova  dovranno darne esplicita comunicazione  per la consentire la necessaria 

prenotazione. 

La partenza avrà luogo sabato 21 marzo alle ore 15 dal distributore API presso 

l’ingresso dell’Autostrada. . 
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14 Febbraio:  S.Valentino  
Da alcuni anni, ed ormai è entrata nella tradizione  del Club, a Febbraio, il sabato più vicino 

alla festa di S.Valentino, si è soliti ritrovarci, per festeggiare insieme la ricorrenza e, con 

l’occasione, offrire all’altra “metà dell’equipaggio” una classica rosa.  

Un modo gentile  per ringraziarle della loro costante presenza nelle nostre periodiche 

“zingarate” turistiche. 

Dalla sua istituzione, si era sempre trattato di un festeggiamento “postumo”. Quest’anno, 

complice la cabala del calendario,  S.Valentino cadeva proprio di sabato, così ci ha dato la 

possibilità di celebrare la ricorrenza al momento giusto. Una 

volta ogni tanto capita! 

 Particolarmente numerosa la tavolata grazie anche alla 

presenza di alcuni amici di soci e di tre equipaggi di 

camperisti forlivesi, diretti al Carnevale di Fano, in visita di 

cortesia al Club. 

Un ricco assortimento di dolci di produzione casalinga sono 

poi stati oggetto di 

una singolare 

competizione 

passata al vaglio di una attenta, quanto vorace, 

Giuria che li ha severamente giudicati e 

classificati assegnando la palma della vittoria al 

dolce n. 8 (leggi Sig.ra Oriana) prima di metterli, 

assieme a quelli di produzione commerciale nel 

ricco buffet, subito preso d’assalto da tutti i 

commensali. 

Al termine della cena, la “VMB” (Vince 

Melodic Band) ha dato il via a partecipati 

karaoke ed alle danze che  hanno coinvolto 

buona parte dei presenti  in piroettanti valzer, 

languidi lenti  e geometrici balli di gruppo. 

Tra una portata e l’altra e  tra un ballo e 

l’altro, il Presidente è intervenuto per un 

saluto ai presenti ed agli ospiti, la consegna 
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della rosa alle signore, l’offerta di un artistico dolcetto ai bambini, l’assegnazione del 

“Diploma Fedeltà” che premia il socio più presente alle attività del Club, e del Diploma 

Miglior dolce”.  

Per il 2008 il “Diploma Fedeltà” è stato assegnato all’equipaggio Deodato Antonio e Sig.ra, 

mentre per il miglior dolce è stata premiata la sig.ra Fattori-Ceglie Oriana. 

La festa, organizzata direttamente dal Club, ha visto all’opera numerosi soci che si sono 

adoperati nella sistemazione della tavolata, nella preparazione degli antipasti e dei contorni e 

soprattutto nella sapiente cottura delle grigliate di carne, all’intrattenimento musicale. 

A tutti, indistintamente, va il plauso ed il sentito ringraziamento di tutti i partecipanti. 

 
Un momento danzante della festa di 

S.Valentino.  

Che l’idea buttata lì da 

qualche Socio nel corso 

dell’Assemblea possa 

davvero attecchire e 

trasformarsi nel tempo in 

un corso di ballo per i 

nostri Soci ?  Chi vivrà 

vedrà!!! 
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Diario di Bordo 
27/12-4/1/2009 Le cinque terre 

Quest’anno, dopo una serie consecutiva di Capodanni a Pompei, esperienze tutte 

meteorologicamente felicissime, tanto per cambiare, tentati dal mito della Liguria Felix e del 

rinomato clima mite della riviera, abbiamo voluto provare a realizzare un progetto, 

accarezzato già negli anni scorsi e mai realizzato per l’indisponibilità di campeggi aperti 

nell’area di Genova: Capodanno in Liguria. 

Nella nostra scelta non abbiamo 

evidentemente tenuto in 

considerazione quello che ormai 

è diventato un luogo comune: 

“el mond le arbalted! Le stagion 

an le piò quele d’na volta”. 

Infatti la leggenda del clima 

mite e primaverile della riviera, 

di cui avevamo studiato sui libri 

di scuola, alla prova dei fatti si è 

rivelata una classica bufala. 

Vento gelido e teso, pioggia a 

tratti e addirittura fiocchi di 

neve ci hanno accolto e 

tormentato a giorni alterni.  

Però si sa che il popolo dei camperisti è un popolo di duri quindi avvezzo anche alle 

intemperie …e noi siamo camperisti quindi siamo sopravissuti. 

Arrivati a Deiva, ci siamo sistemati nell’ampia area che il campeggio ci aveva riservato e 

subito, di concerto con la direzione, abbiamo fatto i programmi di massima, mete ed orari per 

i giorni a venire. 

Gli stupendi paesi di 

Riomaggiore, Corniglia, 

Vernazza e Manarola, 

splendidi anche con 

temperature polari, ci hanno 

accolto con le loro 

caratteristiche architetture, le 

stradine, le scalette ed i loro 

minuscoli porticcioli. 

Particolarmente suggestiva la 

visita di Vernazza, nelle ore 

del tardo pomeriggio, 

quando le ombre della notte 
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già incombevano sulle sue case e la collina 

sovrastante si accendeva nella magica visione di un 

presepe luminoso. 

Per la successiva visita a Portofino e  Chiavari, Eolo 

re dei venti si è preso un giorno di ferie e ci ha 

graziato lasciandoci una giornata tranquilla anche se 

fresca. Dopo Portofino, Genova per la visita più 

attesa da grandi e piccini: l’Acquario. E’ un vero e 

proprio giro del mondo sottacqua. Una immersione 

subacquea continua nei mari dei 

cinque continenti, dai poli 

all’equatore. Ma quando usciamo la 

realtà e ben diversa! Un vento 

freddo e nevischio ci spinge in 

fretta alla stazione per il rientro “a 

casa”. 

Cena di capodanno, non la si può 

certo definire Cenone. Passabile 

come menù, decisamente scarsa 

come servizio. Qui abbiamo pagato 

lo scotto di non aver potuto disporre 

a nostro piacimento della sala 

ristorante. Saremmo stati di gran lunga più bravi noi ed avremmo speso meno. E’ più che 

mai vero il vecchio adagio : “Chi fa da se fa per tre” . Ci serva da lezione per il futuro. 



 - 17 - 

 

 

 



 - 18 - 

 

 

 



 - 19 - 

 
VViiaaggggiioo  ddii  ffiinnee  aannnnoo
Quest’anno, per Natale, mi sono avventurato con il club nella fredda Liguria. Sono 
partito da casa molto volentieri sapendo che avrei visitato il famoso Acquario di 
Genova. Prima però abbiamo visitato le Cinque Terre, che mi immaginavo come 
cinque piccoli e noiosi paesi, uguali a tutti gli altri. Ma quando mi sono trovato sul 
posto mi sono reso conto che sbagliavo. Infatti lo stupendo panorama del monte 
che finiva quasi a picco sul mare era uno spettacolo da togliere il fiato e mi 
infondeva un sentimento di serenità e pace. Per spostarsi da un paese all’altro 
bisognava sempre prendere il treno ed il panorama che si “godeva” dal finestrino 
non era dei migliori ossia era tutto una galleria! 

Fra i cinque, il paese che mi è piaciuto di più è stato Manarola, caratteristica per il 
suo presepe di luci fatto sulla collina. Purtroppo, da un abitante del luogo 
abbiamo saputo che era meglio non avvicinarsi troppo al presepe perché le 
statuine erano fatte di taniche d’acqua che di notte venivano illuminate. Dopo 
quella notizia sono rimasto un po’ deluso.  

Una sera, siamo andati a mangiare nel ristorante del campeggio e non è stata una 
bella esperienza soprattutto per noi bambini! All’inizio il cuoco ci ha portato degli 
spaghetti che non sapevano di niente e una volta mangiato un piatto, avevi fame 
come prima! Poi ce ne hanno portato degli altri un po’ più decenti  che mi hanno 
riempito di più. E per fortuna era il compleanno di Simone che, per festeggiare, 
aveva deciso di portare pandori e panettoni. Almeno qualcosa di buono!  

La cosa che i liguri sanno fare meglio di tutti, sono le focacce che erano davvero 
squisite ed avevano solo un piccolo difetto: trasudavano olio da tutti i “pori”. 
All’acquario di Genova, non vedevo l’ora di entrare per vedere le cose belle che mi 
aspettavano. Lì dentro c’erano tanti tipi di pesci: sia quelli classici che quelli più 
particolari e rari e vederli da così vicino era molto bello ed emozionante. C’era 
anche una vasca dove si potevano toccare le razze e una dove si vedevano i 
pinguini che sembravano esibirsi in tuffi proprio per noi. Appena usciti un po’ mi 
dispiaceva averlo lasciato ma dentro di me ero contento e felice.  

Il freddo dei primi giorni ha un po’ penalizzato le nostre escursioni ma nel 
complesso è stata una vacanza molto bella e divertente e spero di tornare sulla 
costa ligure quando sarà più caldo per vedere altri bellissimi posti. 

 

                                                                                               Luca Sangiorgi,12 anni. 
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Quest’anno, diversamente dagli altri, io e la mia famiglia abbiamo festeggiato il 
fine anno in Liguria col Pesaro Camper Club. Abbiamo visitato tanti luoghi 
meravigliosi sul mare limpido e azzurro. Come primo approccio con la Liguria 
abbiamo conosciuto i cinque bellissimi paesini sul mare: le Cinque Terre; che sono 
Monterosso, Vernazza, Corniglia, Manarola e Riomaggiore. Un altro 
caratteristico paesino ligure con le sue case colorate è Portofino dove abbiamo 
passato una bellissima giornata. Lì abbiamo fatto una lunga passeggiata fino al 
castello e al faro da dove si godeva di un bellissimo panorama. Un altro paesino 
tipico della costa ligure, ma diverso dagli altri, è Rapallo. Verso sera abbiamo fatto 
una bellissima passeggiata sul lungomare tutto illuminato dove, a ridosso 
dell’acqua, c’era un bel castello. Due giorni li abbiamo dedicati a Genova: uno per 
l’Acquario, uno per la città. L’Acquario era pieno di pesci piccoli e grandi e di varie 
specie di animali marini: c’erano le luminose meduse, gli squali, le razze, le veloci 
foche, i simpaticissimi pinguini, i delfini, la tartaruga gigante, i coccodrilli e i pesci 
della Barriera Corallina. Il secondo giorno dedicato a Genova l’abbiamo usato per 
visitare la città, molto grande e piena di chiese e monumenti interessanti. La sera 
del 31 dicembre, per festeggiare la fine dell’anno, siamo andati a cena nel locale del 
campeggio. La serata è andata bene , ma poteva andare molto meglio; ma come si 
dice: “L’importante è stare in buona compagnia”. Questa settimana passata con 
questo gruppo di amici è stata bellissima, soprattutto perché è stata una vacanza 

diversa dal solito. Arrivederci alla prossima uscita insieme! 

                                                                                                                             Giulia, 12 anni 

          

Il 27 dicembre siamo arrivati in Liguria. Il campeggio dove noi 
eravamo parcheggiati era molto grande e c’era anche l’acqua calda 
per fare la doccia. Per andare a visitare le Cinque Terre siamo saliti 
sul treno che ha passato tantissime gallerie. Abbiamo visto anche 
l’Acquario di Genova con tanti pesci e squali; c’era anche il pesce 
Nemo con i suoi amici. Mi sono divertita tantissimo, ciao a tutti! 

                                                               Erica, 8 anni 
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PREPARIAMOCI A PARTIRE 

Consigli per tutti quei camperisti che hanno rimessato il proprio camper per l’inverno. 
Si avvicina la buona stagione calda ed è ora di riprendere i nostri veicoli per ripartire 
alla grande…… ) per quelli che hanno il condizionatore pulire i filtri dalla polvere e se 
necessario s ma prima è opportuno fare dei piccoli ma importanti controlli: 
- Con un voltmetro misurare la tensione delle batterie e se il valore è sopra i 12.5 Volt 
ricollegare i morsetti, altrimenti metterle in carica almeno per 24h. 
-Chiudere le valvole di scarico dei serbatoi e del boiler. 
-Chiudere tutti i rubinetti/miscelatori lasciati aperti per l’inverno ( ricordarsi il 
miscelatore della doccia ) 
- Aprire il tappo del serbatoio acque chiare e annusare; se si sentono odori sgradevoli 
aprire la valvola di scarico per permettere all’aria di circolare  lasciandoli aperti per 
alcuni giorni.  
In tutti i casi, riempire il serbatoio con acqua  aggiungendo un disinfettante specifico ( 
acquistabile presso il nostro market ) o dell’ amuchina, poi accendere  la pompa per 
mettere in pressione l’impianto.  
Riempire il boiler tenendo i rubinetti aperti tra acqua calda e fredda per far svuotare 
l’aria, quando l’ acqua esce regolarmente  si possono chiudere.  
Svuotare il serbatoio dell’acqua lasciando scorrere l’acqua dai rubinetti, cosi si 
puliscono anche la pompa, i tubi di condotta , l’elettro-valvola del WC e il serbatoio di 
recupero. 
- Controllare il vano bombole e accertarsi che dalle giunture e dai raccordi non ci sia 
fuoriuscita di gas,  sostituire il tubo di gomma se crepato o scaduto ( l’anno di scadenza 
è riportata sul tubo ), accendere tutti i servizi ( frigo , boiler, stufa, forno , ecc.) e 
verificare  che funzionino, poi chiudere i rubinetti di servizio, uno alla volta, per vedere 
se anche loro lavorano e verificarne la funzionalità. 
-Se il mezzo è dotato di pannello solare e necessario dargli una bella pulita e verificare 
che carichi. 
-Controllare che l’allaccio della presa 220 V. non abbia subito danni, tipo crepe o altro, e 
verificare che non ci siano  fili scoperti, se tutto è a posto collegare il cavo di prolunga 
della corrente, dopo averlo ispezionato, accertarsi che funzioni il carica batterie, la 
centralina , e l’impianto elettrico; accendere tutte le luci (senza dimenticare quella 
esterna) il frigo, e, per chi li possiede, il condizionatore, la parabola , ecc. 
- per coloro che hanno il condizionatore pulire i filtri dalla polvere e se necessario 
sostituirli; per i possessori del sistema tipo VIESA (condizionatore evaporativo) 
sostituire il sacchetto anti-batteri e controllare il filtro evaporatore che va sostituito 
ogni 2 anni 
-Controllare che le finestre, gli oblò e la veranda esterna si aprano e si chiudano senza 
difficoltà, eventualmente lubrificare con prodotti specifici; la stessa cosa vale per gli 
oscuranti e le zanzariere , e, se queste non scorrono bene può essere utile accendere 
per un po’ la stufa per scaldare l’ambiente così si verifica anche se funziona la 
ventilazione. 
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-passare su tutte le guarnizioni un prodotto apposito o dell’olio di vaselina  per 
renderle morbide in modo che non si incollino ai vetri , e lubrificare tutte le cerniere, i 
braccetti dei finestrini e le serrature . 
-Controllare i piedini di stazionamento dandogli una bella pulita per poi  lubrificarli 
-Controllare il porta bici, i bulloni di fissaggio, le cinghie e che gli attacchi sulla parete 
non abbiano rotture. 
-E’ importante, prima di partire , misurare la pressione delle gomme ( a freddo ) , 
verificare il buon funzionamento di tutta la fanaleria, far controllare dalla vostra 
officina di fiducia il motore (olio, filtri, ecc.) in fine dare una controllata ai documenti 
del mezzo ( assicurazione, revisione, bollo ecc.). 
Ora siete pronti a partire, noi Vi auguriamo Buoni viaggi ricordandoVi che siamo 
sempre a vostra disposizione per consultazioni e quant’altro. 
Potete contattarci ai numeri 0541-827261 e 334-8225555. 
Alla prossima pagina dei consigli .    I tecnici della NOVA CAMPER s.r.l. 

 

 

Per qualsiasi  iniziativa del Club, si raccomanda a tutti gli associati di far 
pervenire le proprie adesioni  almeno cinque giorni prima dell’evento, a meno 
che, nel programma dettagliato dell’uscita, non sia specificata, per esigenze 
organizzative, una data diversa ( che si prega di voler rispettare). 

Tutte le adesioni vanno date direttamente alla SEGRETERIA sul numero 

telefonico. 327-5784982 anche con SMS  o  con e-mail a: 

pesarocamperclub@alice.it 

La Segreteria è semprea disposizione dei Soci per coordinare eventuali partenze 
anticipate, se segnalate. 

LLaa  SSEEDDEE  ddeell  CCLLUUBB  –– 

Ex Scuola Elementare Case Bruciate 

è  APERTA ai Soci ogni Giovedì dalle ore 21 alle 23 

Usa una cortesia ad un tuo Amico 

Portalo al Club 
Di questo numero sono state distribuite n.150 copie 
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